

Des conseils de quartier pour la Rabaterie

Au Conseil du 20/10, nous avons proposé un vœu pour « la création d'une commission spéciale pour la mise en place des conseils de quartier ». Il y a un an, nous avons proposé dans le règlement intérieur, de créer les conseils de quartier. La majorité était d'accord mais souhaitait prendre du temps pour définir le fonctionnement de ces conseils. Après plusieurs relances infructueuses, nous décidons donc de proposer un vœu afin qu'il soit retranscrit dans le compte-rendu de séance. Le Maire répond qu'il votera contre, bien qu'il soit d'accord, car il ne souhaite pas passer par une commission « spéciale », mais par la commission « citoyenneté » qui traitera le sujet courant décembre. Il refuse même que notre vœu soit corrigé en conséquence, alors qu'il acceptera cela pour les vœux suivant. Aussi, on peut avoir quelques inquiétudes sur cette promesse. Nous aurions pourtant un urgent besoin de recueillir l'avis des habitants des quartiers sur le nouveau projet de rénovation de la Rabaterie !

Décembre 2021